

Instalación en Chile de empresa multinacional Unilever
SANTIAGO, 17 de marzo de 2003

Hoy tengo una buena noticia para compartir con los amigos y amigas de Chile. Hemos recibido la visita de los altos ejecutivos de Unilever, los cuales han venido a informarnos que, luego de un proceso de consultas al interior de su empresa multinacional, han decidido trasladar, desde Nueva Jersey a Santiago, toda la alta plana ejecutiva que tiene que ver con los servicios que ellos prestan a América Latina.

La elección de Santiago es algo que nos motiva y nos satisface. Aquí esta decisión, y detrás de esa decisión, hay una siembra muy larga de Chile, en términos de seguridad ciudadana, en términos de transparencia, en términos de estabilidad en las reglas del juego, en términos de cómo entendemos que este país puede ser una plataforma para, desde aquí, pensar, hacer y soñar negocios en el resto de la región.

Por lo tanto, esta es la tercera vez que estoy con el presidente para América Latina de Unilever y no puedo menos que expresar mi satisfacción por esta decisión. En cierto modo, me gustaría que sean una avanzada de otros que los van a seguir. Es cierto, ellos ya comenzaron el año pasado con lo que dice relación con toda la plataforma de servicios financieros para sus empresas en la región, que se hace desde Chile. Ahora aquí me acompañan todos los altos ejecutivos, varios de ellos vienen directamente de Estados Unidos. Además traen a alguien que viene directamente de Alemania y que, según he sido informado, va también a complementar sus conocimientos culinarios, que son muy extensos, con lo que es la cocina chilena.

Finalmente, quisiera decirles que creo que una decisión de esta envergadura, que sea comunicada en un día como hoy, donde el mundo está tan pendiente de otros temas, sobre los cuales no me cabe duda que ustedes quieren preguntarme, pero por ahora estamos todavía en una serie de consultas y no estaría en condiciones de decirles nada. Tengo un par de Presidentes que me están llamando por teléfono, tengo que atenderlos, y estoy todavía en un proceso de consultas y situaciones. De manera que alguna explicación la podremos tener más adelante, en el transcurso del día, a través mío o de la Cancillería.

Pero sí quería compartir con ustedes esto y que no deja de ser notable para este país que, en un día donde hay tanta inestabilidad en el ámbito internacional, acá hay la suficiente estabilidad para que una empresa de esta envergadura venga, como ellos me decían, a lo mejor como un adelanto a la visita que la Reina de Holanda inicia oficialmente en un par de días de más.